

# KIM

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Hadiri Gelar Karya Proyek Penguatan Profil Pelajaran Pancasila di SDN 3 Cijengkol

Sukabumi - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)

Jan 13, 2024 - 13:39



Kepolisian Sektor Caringin melaporkan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol yang menghadiri gelar karya proyek penguatan profil pelajaran Pancasila di SDN 3 Cijengkol. Kegiatan ini berlangsung di SDN 3 Cijengkol, Kp. Lembur Tegal, Rt 03/03, Desa Cijengkol, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kepala Sekolah SDN 3 Cijengkol, Ketua Komite, Fasilitator SD Kabupaten Sukabumi, Pengawas SD Kecamatan Caringin, dan para orang tua murid. Bhabinkamtibmas memberikan himbauan seputar perilaku di sekolah, dengan fokus utama pada penguatan profil pelajaran Pancasila.

Dalam himbauannya, Bhabinkamtibmas menekankan beberapa poin penting kepada para siswa dan peserta kegiatan:

1. **Pencegahan Bullying:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh siswa untuk bersama-sama mencegah perilaku bullying di lingkungan sekolah. Perilaku ini harus dihindari demi menciptakan lingkungan belajar yang aman dan nyaman.
2. **Kekompakan di Sekolah:** Himbauan diberikan agar semua siswa saling menjaga kekompakan dan mendukung satu sama lain. Solidaritas di antara teman sekolah menjadi kunci utama dalam menciptakan atmosfer positif.
3. **Rajin Belajar dan Beribadah:** Bhabinkamtibmas mendorong siswa untuk tetap rajin belajar dan menjalankan kewajiban beribadah. Hal ini sebagai upaya untuk membentuk karakter yang baik di lingkungan pendidikan.
4. **Pentingnya Pelaporan Bullying:** Apabila ada tindakan bullying yang terjadi di sekolah, siswa diimbau untuk segera melaporkan kejadian tersebut kepada guru dan pihak kepolisian. Hal ini sebagai langkah preventif untuk menanggulangi kasus bullying.

Hasil kegiatan ini mencerminkan kelancaran dan ketertiban pelaksanaan. Dokumentasi kegiatan turut dilampirkan sebagai bukti pelaksanaan kegiatan tersebut.

Demikian laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M, sebagai upaya bersama dalam membangun lingkungan pendidikan yang aman dan mendidik.